

**REQUEST TO RECEIVE NOTICE BY E-MAIL**  
**DEMANDE DE RECEVOIR LES AVIS PAR COURRIEL**

NAME OF OWNER/NOM DU PROPRIETAIRE: \_\_\_\_\_

UNIT NUMBER/NUMERO D'UNITE: \_\_\_\_\_

E-MAIL ADDRESS/ADRESSE COURRIEL: \_\_\_\_\_

I hereby request to receive by e-mail the various communications issued by the Association, this method of transmission will remain until otherwise instructed in writing.

Je demande à recevoir par courriel toutes communications émises par l'Association, ce mode de transmission demeurera en vigueur à moins d'un avis contraire par écrit.

OWNER SIGNATURE/SIGNATURE DU PROPRIETAIRE : \_\_\_\_\_

**REQUEST TO TERMINATE NOTICE BY E-MAIL**  
**DEMANDE DE CESSER LES AVIS PAR COURRIEL**

NAME OF OWNER/NOM DU PROPRIETAIRE: \_\_\_\_\_

UNIT NUMBER/NUMERO D'UNITE: \_\_\_\_\_

E-MAIL ADDRESS/ADRESSE COURRIEL: \_\_\_\_\_

I hereby ask to terminate OFFICIAL e-mail communications issued by the Association; this request is valid until otherwise instructed in writing. \_\_\_\_\_ Initials

Je demande par la présente qu'on cesse de me transmettre par courriel les avis officiels émis par l'Association; cette demande demeurera en vigueur à moins d'un avis contraire par écrit.

\_\_\_\_\_ Initiales

I hereby ask to terminate ALL e-mail communications issued by the Association; this request is valid until otherwise instructed in writing \_\_\_\_\_ initials

Je demande par la présente qu'on cesse de me transmettre par courriel toutes les communications émises par l'Association; cette demande demeurera en vigueur à moins d'un avis contraire par écrit. \_\_\_\_\_ Initiales

DATE: \_\_\_\_\_

OWNER SIGNATURE/SIGNATURE DU PROPRIETAIRE : \_\_\_\_\_